



9 Pièces

2800 m²

Réf. 2213533

24 900 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier exclusif et résidentiel, cette superbe villa d'environ 450 m² offre une proximité avec le centre-ville de Saint-Tropez et les plages. Elle se compose d'un double salon, d'une salle à manger ouverte sur une cuisine entièrement équipée, d'une chambre de Maître avec sa salle de bains ainsi que de cinq chambres en suite. En extérieur, un jardin arboré, des terrasses aménagées, des espaces détente, une belle piscine ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, WIFI, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, coffre-fort, places de parking. Services inclus : ...

Located in an exclusive, residential area, this superb villa of approx. 450 sqm is close to the center of Saint-Tropez and the beaches. It comprises a double living room, a dining room opening onto a fully equipped kitchen, a master bedroom with en suite bathroom, and five en suite bedrooms. Outside, a wooded garden, landscaped terraces, relaxation areas, a beautiful swimming pool as well as a petanque court. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm and video surveillance system, safe, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

